
 

令和元年度 第1回安曇野市スポーツ推進委員会代表者会議 会議概要 

１ 委員会名 安曇野市スポーツ推進委員会   

２ 日  時 令和元年７月９日（火） 午後7時00分から午後9時00分まで  

３ 会  場 安曇野市役所本庁舎３階 301会議室     

４ 出席者 （豊科地域） 丸山              

      （穂高地域） 眞嶋、林            

      （三郷地域） 松田、布山、          

      （堀金地域） 臼井、下川           

      （明科地域） 赤羽、丸山（繁）        

※出席委員総数：９人  

５ 欠席者  なし           

６ 市側出席者  臼井生涯学習課長、スポーツ推進担当係長（布山）     

スポーツ推進担当（渡部、中島）    

７ 公開・非公開の別  公開       

８ 傍聴人  ０人    記者  ０人  

協  議  事  項  等 

 

１ 会議の概要 

１ 開会 

２ あいさつ 

   臼井生涯学習課長 

３ 協議事項等 

（１）安曇野市スポーツ推進委員会役員等の選任について 

（２）安曇野市スポーツ推進委員研修会について 

（３）体力測定事業について 

   ・10月２日（水）19時～21時 

      ６日（日）９時～11時（全２回 堀金総合体育館） 

（４）スポーツ推進委員活動報告書の様式について 

（５）その他 

   ①障がい者スポーツ教室（後期）の開催について 

   ②第10回ワンバウンドふらばーるバレーボール大会について 

   ③スポーツ推進委員の活動報酬について 

４ 事務局連絡 

①令和元年度関東スポーツ推進委員協議会への出席(表彰：赤羽利夫委員 出席：丸山繁委

員) 

②10月12日（土）「信州チャレンジスポーツDAY2019」補助員の協力について 

③スポーツ推進委員活動報告書（前期）について→８月中旬に送付 

 ５ 閉会 

 



２ 協議事項等の概要 

（１）安曇野市スポーツ推進委員会役員等の選任について 

（事務局より資料を読み上げながら説明） 

・不在となった会長職について、ご意見をいただきながら選任したい。 

 

推進委員 ・松田副会長に会長になってもらい、副会長を順番的に穂高地域の方から出して

もらえればよいと思う。（豊科地域、明科地域） 

・昼間の仕事等もあり、平日の会議等出席できるかわからない。十分に役を果た

せるか不安がある。（穂高地域） 

・やったやってないということより、スポーツ推進委員としての活動の中身を重

視すべきだと思う。その観点からすると松田副会長が会長、赤羽委員が副会長

になっていただいて活性化を図っていただきたい。（堀金地域） 

  ・みなさんがよろしければ、私が副会長を務めさせていただきます。（明科地域） 

  

松田副会長 ・令和元年度残り半年、私が会長、赤羽委員が副会長を務めるということでよろ

しいでしょうか。 

  ⇒異議なし。よろしくお願いします。 

  

事 務 局 各委員への通知はどうするべきか。 

 

推進委員 文書で通知し、８月の研修会であいさつをしていただく形でいいのではないか。 

     ⇒文書で通知します。（事務局） 

 

 松田副会長 豊科地域の委員が１名減となったが、後任は決まったか。 

 

 推進委員 まだ決まっていない。明日の夜にも研修会があるので声をかけてみる。 

      地域副代表は望月健保さんに決まっている。 

 

 

（２）安曇野市スポーツ推進委員研修会について 

当番幹事：穂高地域 

 日時：令和元年８月31日（土） 午前中２時間程度を予定 

 場所：穂高総合体育館 

 内容：ボッチャ 

詳細については、事務局と打ち合わせして、早急に文書で通知する。 

 

 

（３）体力測定事業について 

事 務 局 昨年に引き続き、本年度も体力測定を実施する予定である。今度この事業をスポ

ーツ推進委員の事業として継続していくことについてご意見をいただきたい。 

 

 推進委員 体力測定を実施すること自体は問題ないと思うが、将来どうするかというビジョ

ンはあるのか。この事業とスポーツ推進計画とをどう整合をとっていくのかまで

考えないと、ただ毎年体力測定をやっていますというだけではもったいないと感

じる。 

 



 事 務 局 データがなければ評価もできないので、ご協力いただけるのであれば、今後数年

実施してデータの収集・比較・評価をしていきたい。 

 

推進委員 体力測定の結果について、専門的なノウハウを持った方から評価・指導を受けた

方がいい。新総合体育館もできるので、市としても体力向上・健康長寿のために

そういった方を雇い、体制を作っていかないと意味が薄いのではないか。 

     ただ体力測定をやるのではなく、そういった将来ビジョンのもとやっていくとい

う思いが欲しい。 

 

 松田副会長 体力測定事業に協力することに反対意見は挙がっていない。２～３年実施しデー

タを集め、今後どう発展させていくのかが課題ではあるが、今年度も協力して実

施していくということでよろしいでしょうか。 

      ⇒異議なし 

 

 事 務 局 日程・動員人数等については調整し通知します。 

測定項目について、学習会を開いた方がいいのか、説明資料で十分なのか伺いた

い。 

 

 推進委員 担当割り付けが決まっていれば、書面のみで大丈夫だと思う。 

      ⇒昨年度のように説明資料を送付します。（事務局） 

 

 

（４）スポーツ推進委員活動報告書の様式について 

事 務 局 昨年度後期分から報告書を個人ごと提出していただいているが、以前のように地

域ごとにした方がよいか意見を伺いたい。 

 

推進委員 ・給料は同じなのだから、活動量に応じて市はしかるべき対応をしないと、個人

ごと報告書を提出してもらっている意味がない。 

     ・個人ごとの方が良いと思う。提出方法については、必ずしも代表が取りまとめ

る必要はないように感じる。 

 

事 務 局 ・報告書を提出してもらうことで活動量だけでなく、地域の特色ある取り組みな

ど参考になることもある。情報交換し内容を取り入れることもできる。 

・地域代表で各委員の状況を把握したいということであれば、報告書を返送する

といった対応も可能である。提出方法は地域ごとおまかせするが、地域代表か

ら提出していただいた方が集まりやすいように感じる。 

      様式データを後日メールで送付します。 

 

推進委員 報告様式を個人で市ＨＰからダウンロードできるようにはできないか。 

 

事 務 局 可能とは思われるので検討します。 



（５）その他 

 ①障がい者スポーツ教室（後期）について 

事 務 局 前期３回を予定しており、これまでに２回開催し50名以上の方（介助者含む）に

参加していただいた。後期は未定となっているが、事務局では今後も開催したい

と考えており、スポーツ推進委員の協力あってのことなので意見をお聞きした

い。 

     当初は全９回の予定だったが、多いという意見もあり、前期に様子見ということ

で３回を予定した経過がある。 

 

推進委員 参加された方も楽しんでいただけたと思う。後期も同程度の開催でいいのではな

いか。 

 

事 務 局 後期についても３回で計画します。日程調整して連絡しますのでご協力をお願い

します。 

 

 ②第10回ワンバウンドふらばーるバレーボール大会について 

松田副会長 11月17日に市民スポーツ祭の一環として開催する。第10回まではスポーツ推進委

員を中心にスポーツ祭実行委員会で実施していく。ぜひ、代表者以外にも会議に

参加していただきたいと思う。 

 

推進委員 ・明科には盛んに活動している団体もいるので来年度以降を見据えて、引継ぎが

できるよう声をかけて会議等にも参加してもらえればと思っている。 

     ・前回大会までの資料は豊科地域ですべて持っているので、こちらで進めてい

く。 

  

松田副会長 今年度に関しては、丸山さんの方で体育協会への手続き等をお願いします。 

 

 ③スポーツ推進委員の活動報酬について 

推進委員 町村単位だった昔に比べて、活動範囲が全市に広がっている。報酬についてもそ

の妥当性を検討してほしい。 

 

（閉会） 

 


